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邹  明
凤凰新媒体副总裁

今年“艺术中国”强调“静观蓄势，战

胜危机”，我很欣赏这个主题。从去年

到今年来说，我们也看到中国在很多方

面的变化，去年探讨如何出去，今年我

们应该探讨如何振兴我们的文化产业。
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董国强
北京匡时国际拍卖有限公司总经理

“艺术中国”从 06年至今已成功走过

4个年头，相信我们每一个关注艺术，

扎根于艺术行业的朋友都能从总结中

获取更多启发，对过去深入的回顾就

是对未来最好的展望。希望“艺术中国”

继续推动全行业的发展与进步。

方增先
上海美术馆馆长

希望“艺术中国”这个活动成功举办，

越办越好。

傅二石
傅抱石纪念馆名誉馆长

“艺术中国”评选活动有助于提高艺术

家的危机感和责任感，祝早日实现中

国艺术界奥斯卡的伟大宏愿。

何家英
中国美术家协会副主席

希望你们和艺术家保持亲密的联系，

对于艺术家的一些展览都能记录在案，

就如同是艺术家的资料库，这样对于“艺

术中国”的评选也有一定的促进作用，

使大家能更好地了解提名资料和回顾

艺术记忆。

贾方舟
批评家、策展人

我希望“艺术中国”能够持续下去，越

办越好。

蒋  悦
广东美术馆副馆长

我期待“艺术中国”越做越好，我希

望它不在于场面多大，而在于权威性

的提升。确实能够客观、准确地看待

重大的艺术事件；公平、公正地评选

优秀的艺术家。

李  媚
摄影评论家、雅昌摄影网艺术顾问

祝愿和希望“艺术中国”成为真正的

艺术中国。

李  旭
上海张江当代艺术馆馆长

希望“艺术中国”能够倡导积极理性

的文化态度，并成为中国当代艺术的

重要风向标。

梁  弢
CRIENGLISH.COM新闻频道主编

本届艺术中国的主题“静观蓄势，战

胜危机”很符合现在的实际情况和国情，

既是对于 09年的一个总结，也是对于

未来发展基调的一个奠定。

刘小东
中央美术学院油画系副教授

我觉得“艺术中国”办得蛮好的，一个

网站能够办这么大一个活动，其实付

出了很多努力，现场做得也是蛮有趣的。

鲁  虹
深圳美术馆艺术总监

“艺术中国”对促进艺术的健康发展会

起到一些好的作用，最重要的是它通

过媒体做时尚的方式在艺术和公众之

间建立起一种互动关系，应该说我们

还是要从积极的角度来看待它，但是

作为艺术家也不能太在意评选结果。

随建国
中央美术学院雕塑系主任、教授

今年艺术中国的主题“静观蓄势”我

比较赞成，市场出现波动，有一些泡

沫的东西被清除之后，大家就可以静

下心来，认认真真地思考自己的问题，

艺术还是要静下心来思考的一个东西。

叶永清
四川美术学院教授

“艺术中国”越办越好，因为这个活动

已经坚持了四年，每一年都能够给我们

找出这一年让人兴奋和有价值的东西。

殷双喜
中央美术学院《美术研究》副主编

我希望“艺术中国”能够成为中国艺术

界最全面、最公正、最有品质的一个

品牌。传播的公正、透明是非常重要的，

媒体的公信力来自于它的客观、全面，

所以我希望“艺术中国”越办越好。

张晓刚
艺术家

希望“艺术中国”能越办越好，和中

国当代艺术一起度过难关，共同成长！

周韶华
艺术家

“艺术中国”最大的优点是没有那么多

体制内的评奖的各种思想框框。以后

要发挥长处，保证它的权威性和公平性，

吸引更多的人来关注和参与，我相信

艺术中国会一年比一年好。

王雁南

中国嘉德国际拍卖有限公司董事总裁

希望艺术中国真实、准确、公正地纪

录中国艺术品市场前进的每一个脚印。

渠  岩
摄影家

我希望“艺术中国”能坚持办下去，能

保持它学术的独立和水准，挖掘出真

正对这个社会，对这个时代有影响的

艺术家和艺术作品。

尚  扬
中国油画学会副主席

“艺术中国”评选活动，我一直都很看好，

雅昌艺术网在学术方面一直在努力推

进，从雅昌集团的领导，到整个部门，

都有一种责任心，在文化推动方面做

了很多工作，令我很敬佩。
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